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L’ASM XV a traversé une année d’interruptions de ses activités sportives, à l’issue de 

laquelle les conditions d’une reprise semblent réunies.   

Ces interruptions commencées au début de la pandémie en mars 2020 ont d’abord  

tronqué la saison précédente où les perspectives de montée étaient réels, puis interrompu 

dès le mois de novembre la saison 2020-2021 engagée dans un nouveau cadre de la ligue 

de Nouvelle Aquitaine dit « régionale 2 » où se profilaient des derbies très attendus avec 

notamment l’AS Eymet.  

 

Le bilan sportif de la saison 2020-21 est donc anecdotique 

L’équipe senior 

Sur les huit équipes auxquelles l’ASM devait se confronter dans ce groupe de « Régionale 

2 » qui réunissait d’anciennes premières et deuxième séries, l’ASM n’en rencontra que 

cinq, après un tour de chauffe en été au challenge des Trois tours (Excideuil et Eauze) : 

Colayrac, COPO Périgueux, Castelmoron, La Capelle, Isle Dronne.  La phase « aller » ne 

permit pas les rencontres avec la Roque Timbaud, Le Buisson et surtout Eymet, qui 

promettait une exceptionnelle affluence. 

Les jeunes 

Une équipe juniors a pu être remontée après une longue interruption et commencé un 

championnat de Challenge de pré qualification, interrompu au mois de novembre  

Les autre équipes de jeunes et l’école de rugby ont poursuivi quelques entrainements au 

cours de l’hiver entre les  périodes de confinement, et une centaine de joueurs se sont 

retrouvés le 12 juin pour une grande rencontre sur le stade. 

La première équipe féminine 

La saison passée avait vu l’éclosion du rugby féminin en entente avec Virazeil et 

Sainte-Bazeille et des entraînements ont eu lieu à la reprise de 2020 au stade Jean 

Carretier mais la saison a été également tronquée. 

 



Bilan financier provisoire. 

La saison précédente écourtée avait privé l’ASM des recettes des phases finales et de celle 

des festivités prévues pour la célébration du centenaire à l’été 2020. Bien qu’amoindri, le 

budget était resté équilibré : recettes à 95 000 €, avec progrès notable du sponsoring  et 

des dons (41 000 €) avec un effort porté sur l’organisation de « repas des partenaires » et  

la publicité, tandis que les dépenses s’élevaient à 88 000 €, incluant notamment les 

transports (17 000€ au total entre seniors et jeunes) et quelques achats particuliers 

effectués (collection de parkas et préparation de festivités du centenaire) ainsi que pour 

l’équipement d’une machine à laver, subventionné par la Communauté des communes. 

La saison 2020-2021 interrompue dès le mois de novembre a vu le budget encore 

fortement diminué, mais toujours avec un excédent. Du 1er juillet à la fin du mois de 

décembre on comptait 57 000 € de dépenses pour 69 000 € de recettes (dont 22 000 € de 

ventes de repas et 25 000 € des partenaires. 

 

Les effectifs prévus pour la prochaine saison 

Joueurs 

Il y aura bien a une équipe séniors, engagée en «  Régionale 2 », avec de nouveaux 

entraîneurs : Xavier AUDU, venant de Sainte Bazeille où il entrainait les jeunes, et Julien 

GIBERT issu de l’ASM.. Les poules de championnat seront faite plus tard. Le début de 

championnat n’est pas encore fixé. 

Il y aura aussi toutes les équipes de jeunes : juniors, cadets, minimes, même si l’entente 

n’est pas reconduite avec Eymet ou étendue avec Duras sollicité pour reconstituer le « pôle 

MED ».  En effet la majorité (80) des jeunes du « pôle »sont membres de l’ASM, de même 

que les plus petits, au nombre d’une quarantaine dans l’école de rugby.  

Educateurs : 

L’ASM, sous la responsabilité de son vice-président Thierry Boisserie encadre ses jeunes 

par une vingtaine d’éducateurs formés et dotés d’un diplôme fédéral, chapeautés par Bruno 

Esclavard pour la mise en place du jeu dans les équipes en compétition et par Emmanuel 

Marty pour l’animation de l’école de rugby, un effort sera porté pour la promotion du rugby 

avec Morgan Moni récemment diplômé (BP JEPS)  

 

Le bureau de l’association est resté stable mais un appel est lancé pour élargir le 

conseil d’administration et renforcer l’organigramme. 

 

D’ores et déjà des volontaires se sont déclarés pour renforcer le secrétariat (Chantal 

Rannou) et la gestion financière (JL Dupouy). D’autres sont attendus pour la logistique, 

l’entretien des locaux, l’hôtellerie, l’accueil, la gestion des marchandises, l’animation et 

communication. 

 


